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Sichere Energieversorgung und Beschaffungsstrategie

Antrag
Anknüpfend an die Interpellation 141 von Thomas Spycher wird der Gemeinderat
gebeten, folgende Fragen zu beantworten:

• Wie hoch sind die Energie-Einsparungen, welche die Stadt Nidau dank den
Massnahmen im Winter 2022/23 erzielt hat? Welche Kosten waren damit
verbunden? Welche Massnahmen sind für den Winter 2023/24 geplant?
Welche Einsparungen werden dadurch erwartet?

• Welche Beschaffungsstrategie für Strom verfolgt die Energieversorgung
Nidau? Wer fällt die Entscheidungen und basierend auf welchen Grundlagen
und mit mit welchen Kriterien?

Begründung
In ganz Europa herrscht Unsicherheit darüber, ob die Gas- und Stromversorgung in
den kommenden Jahren sichergestellt werden kann. Die Preise sind massiv
gestiegen. Insbesondere die kommenden Winter werden abermals zu einer
Herausforderung. Auch die Schweiz und die Stadt Nidau sind davon betroffen. Es
besteht Konsens, dass kurzfristig vor allem Effizienz- und Sparmassnahmen die
Lösung sind. Da die EV Nidau keine eigene Stromproduktion besitzt, ist für die Höhe
der Strompreise insb. die Beschaffung entscheidend.
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